



## Le pionnier de l'impression 3D Sculpteo lève 5 M EUR

Paris, 1 avr. 2015 (AFP) -

La start-up française Sculpteo, l'une des pionnières de l'impression 3D, a annoncé mercredi soir avoir levé 5 millions d'euros pour accélérer son développement qui devrait passer notamment par un site de production aux Etats-Unis.

La société fondée en 2009 a réuni ces fonds auprès du fonds XAnge Private Equity et Creadev, société d'investissement de la famille Mulliez, les fondateurs du groupe de distribution Auchan.

La société installée à Paris et San Francisco, se présente comme le leader des services en ligne d'impression 3D accessibles en ligne, au grand public comme aux industriels.

Elle dispose de deux sites de production en France, à Villejuif (Val-de-Marne) et Arreau (Hautes-Pyrénées), et projette d'en ouvrir un aux Etats-Unis, un marché qui représente un quart de son chiffre d'affaires, a indiqué à l'AFP Clément Moreau, le directeur général de la société.

Ces nouveaux fonds vont "permettre de développer la stratégie commerciale et industrielle" de la société qui a notamment besoin "d'un outil industriel plus musclé", a expliqué le responsable.

Clément Moreau estime qu'aujourd'hui "l'impression 3D évolue de l'industrie du prototypage vers la première série", la phase de production suivante pour les entreprises, et à la production en tant que telle.

Sculpteo, qui prévoit de renforcer ses investissements dans la recherche et le développement, vise la rentabilité en 2016 ou 2017, a indiqué M. Moreau.

La société, qui ne dévoile pas ses résultats financiers, compte 50 salariés.

lgo/boc/jpr

Afp le 01 avr. 15 à 23 46.